

<p style="text-align: center;">CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 2114/2009)</p>
--

Eingereicht am 01.10.2009 um 16:20 Uhr.

Ratsversammlung 22.10.2009

Anfrage der CDU-Fraktion zum Einsatz von Laubbläsern

Im öffentlichen Bereich werden vermehrt sogenannte Laubbläser zur Reinigung von Gehwegen, Parks und Grünanlagen benutzt. Auch zur Straßenreinigung sowie zur Laubentfernung werden ausschließlich technische Geräte einschließlich der Laubbläser genutzt. Diese Geräte werden mit kraftstoffgetriebenen Aggregaten betrieben und verursachen Luftverunreinigung und Lärm ggf. auch Feinstaub.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie viele Geräte werden seitens der Stadt für die Straßenreinigung und zur Laubentfernung eingesetzt?
2. Kann die Verwaltung Angaben über die CO₂-, Lärm- und ggf. Feinstoffbelastungswerte durchschnittlich pro Gerät machen? Wenn ja, welche Werte werden erreicht, wenn nein, warum wurden darüber – gerade unter Berücksichtigung der Umweltzone und des zu erstellenden Lärmaktionsplanes – noch keine Erhebungen gemacht?
3. Wird die Verwaltung diese Geräte weiterhin einsetzen oder wird über alternative Lösungen nachgedacht? Wenn ja, wie sehen diese Alternativen aus, wenn nein, warum wird die Verwaltung diesbezüglich nicht aktiv?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 02.10.2009